

Los abogados celebran su patrón con senderismo y un ciclo de cine jurídico

LA VERDAD

MURCIA. El Colegio de Abogados de Murcia inicia hoy los actos conmemorativos en honor a su patrón, San Raimundo de Peñafort. El programa de actividades incorpora, este año, varias novedades, como jornadas de senderismo y mesas redondas en su ciclo de cine jurídico.

El Colegio dará el pistoletazo de salida con la sexta edición de su campeonato de mus y dominó y el tercer torneo de billar americano. Ya por la noche, la Agrupación de Jóvenes Abogados (AJA) celebrará una cena de gala en la que entregará el IV Premio de Derechos Humanos, que este año recae en la Asociación de Discapacitados de Puerto Lumbreras.

Una de las novedades es el senderismo. La organización ha preparado para mañana una ruta por el Cabezo del Puerto o castillo de la Asomada, de 10 kilómetros aproximadamente ida y vuelta, de dificultad media-baja.

Declaran desierto el premio

Este año, sin embargo, el jurado de la trigésima edición del premio de investigación jurídica San Raimundo Peñafort decidió, por unanimidad, declarar desierta la convocatoria de este año. Versaba sobre la incidencia práctica en el ejercicio de la abogacía de los delitos leves en la nueva reforma del Código Penal.

El decano del Colegio, Francisco Martínez-Escribano, animó a los colegiados y familiares «a participar en las actividades que se han diseñado para todas las edades». De hecho, recordó, «hay una jornada de convivencia que se llevará a cabo el 6 de febrero especialmente diseñada para los más pequeños, además de otras deportivas y lúdicas».